

平成18年度 町長と町政を語る会



型タクシーなど、様々な手段を模索しながら町内の交通弱者に対するサービスの実現に向けて検討しています。



防災無線について

質問▼ 防災無線の音が聞こえづらい。
回答▼ 峰浜地区の防災無線については、八森地区の親局から個別受信機用の電波を使用して臨時的に放送しているため音量が小さくなっています。これ以上音量をあげると音が割れてしまうため、現状が精いっぱいです。19年度で峰浜地区の防災無線については個別受信と屋外放送の設備が更新されますので、ご理解とご協力をお願いします。
質問▼ 防災無線で学校行事等を放送できないか。
回答▼ 防災行政無線ですので、児童の交通安全等を啓発する放送であれば可能であると考えますが、学校

行事を放送することは難しいと考えます。

除雪について

質問▼ 全町民が一齐に除排雪する、「全町除雪デー」を実施する考えはないか。
回答▼ 総合振興計画の委員会でも話が出ており、今後検討していきます。
質問▼ 独り暮らしの老人宅の除雪などは、地域住民や親戚が協力して行っている。小型の除雪機を配置したり、その燃料代等に、町外在住の八峰町出身の方々にも金銭的に協力してもらおう制度を導入してはどうか。
回答▼ 独居老人宅等の除雪については、社会福祉協議会を通じて安価に作業してくれる業者を斡旋しています。また、全町一斉に除雪する「除雪デー」のようなことも考えていますので、あわせて検討していきたいと思えます。



平成18年度町長と町政を語る会が峰浜地区7自治会、八森地区5自治会の12自治会で開催されました。各自治会の会場には多くの住民が集まり、日頃から思っている疑問や町政に対する質問、要望などを町長とひざを交えて語り合いました。
「町長と町政を語る会」は来年度も引き続き開催されますので、今後開催される自治会の方は是非ご参加ください。
今月号では「町長と町政を語る会」で話し合われた話題をいくつか紹介します。

新庁舎の建設について

質問▼ 庁舎の完成予定はいつごろになりますか。
回答▼ 順調に進んだ場合、平成21年の秋頃になる予定です。
質問▼ 峰浜庁舎跡地に新庁舎を建設する考えはないか。
回答▼ 旧峰浜庁舎跡地も一つの案でしたが、車社会の現在、必要な駐車場や庁舎を考えると面積が足りません。町全体の利便性や、必要な面積が確保できるとして、現在の候補地があげられました。
質問▼ 新庁舎が建設されれば、支所は設置されるのか。
回答▼ 1カ所で用事が足りるようになるのと、人員配置など費用的な面からも分庁舎は置かない方針で

街灯について

質問▼ 街灯について、電気料の負担や設置の半額補助など、自治会にとっては負担が減って助かっているが、財政状況が厳しい中で、今後廃止することにならないだろうか。
回答▼ 合併により、両町村のいところ取りで協議が進められた事項が多く、財政的に厳しいのが本音でありますが、当面はこのまま進めていきます。しかし、今後続けていくのが難しくなった場合は、町の現状を自治会長等に説明し、協力を求める可能性もあります。

小学校跡地の利用について

質問▼ 小学校統合後の跡地の活用は決まっているのか。
回答▼ 現在のところ決まっています。現在、町民や地域の意見を聞きながら知恵をあつめて検討して参りたいと思えます。

財政状況について

質問▼ 実質公債費比率が17%と広報に載っていました。ハタハタ館改修や小学校の改修、新庁舎建設と大規模な事業が続くようですが、今後の実質公債費比率の見通しはどうなっていますか。
回答▼ ここ2、3年の事業で実質公債費比率は20%を超えていると思えますが、その後は下がっていく見込みです。

す。ただ、現在東八森や岩館の郵便局で住民票等を発行するサービスを行っていますが、峰浜郵便局でも火災後、税金の納付ができるようになっていきます。このようなネットワークを活用したサービスも検討していきます。

質問▼ 庁舎建設の基金はあるのか。庁舎の規模や合併特例債の割合はどれくらいか。
回答▼ 基金は合併前に取り崩しており、ありません。庁舎の規模についてはこれから検討していきます。

合併特例債については、庁舎建設の事業費の95%を借り入れ出来、その返済の70%を国が負担することになります。よって、実質の持ち出しは30%になります。また、火災保険金が1億3千万ほどおりてきますので、基金が無くても庁舎建設は可能になります。30%の負担でも借金です。ので、できるだけコンパクトで、身の丈にあった庁舎にしたい。

町内の交通手段について

質問▼ 峰浜庁舎の火災により、とくに高齢者の八森庁舎までの交通手段を考えてほしい。
回答▼ 交通手段がない等の理由で庁舎に来られない方には職員が直接出向く「訪問サービス」を行っておりますので、お気軽にお電話下さい。また、現在、巡回バスやデマンド



地上デジタル放送について

質問▼ 2011年から地上デジタル放送に切り替わるが、難視聴対策は行われるのか。
回答▼ 現在、難視聴地域では共同アンテナを設置しているが、地上デジタル放送対応ではないので、各組合で更新に向けて積み立てを行っているようです。ただ、国からの何らかの財政支援が出る可能性もあるので、現在情報収集しているところで、2011年までに組合の方々と協力しながら更新していきたいと思えます。

平成18年度開催自治会	開催日	開催場所
畑谷	11/18 (土)	八森第1小
八森第1小	11/20 (月)	小入川
小入川	12/6 (水)	強坂
強坂	1/14 (日)	仲村
仲村	1/18 (木)	椿
椿	1/25 (水)	沼田
沼田	2/7 (土)	岩子・久保
岩子・久保	2/10 (土)	橋台
橋台	2/16 (金)	本館
本館	2/21 (水)	
	2/23 (金)	